

Communiqué de presse de l'Union Suisse des Paysans et de la Fédération Suisse de Vol Libre du 18 octobre 2018

Échange entre les parapentistes et les agriculteurs

La Fédération Suisse de Vol Libre (FSVL), qui compte 17 000 membres, et l'Union suisse des paysans (USP), organisation faîtière de l'agriculture suisse réunissant 52 000 exploitations, se sont rencontrées pour un échange. Les deux entités ont constaté qu'il n'y a guère de conflits qui opposent parapentistes et agriculteurs. Pour ce qui est de la gestion des surfaces de décollage et d'atterrissage, il existe une multitude de solutions qui tiennent compte de la géographie et de la topologie. La division Agriexpert (www.agriexpert.ch) de l'USP se tient à disposition pour régler les conflits et répondre aux questions d'ordre juridique ou liées aux indemnités. Les parapentistes peuvent eux aussi s'adresser à leur secrétariat. À l'avenir, les deux organisations souhaitent renforcer leur collaboration dans les questions d'aménagement du territoire et les thèmes en lien avec à l'écologie, tout en échangeant par exemple leurs points de vue dans des prises de position.

Renseignements :

Urs Schneider, directeur adjoint de l'USP, tél. 079 438 97 17

Christian Boppart, directeur de la FSVL, Zurich, tél. 079 641 98 62

Légende:

Urs Schneider, directeur adjoint de l'USP (à gauche), Christian Boppart, directeur de la FSVL (au milieu), et Ruedi Streit, responsable des questions liées à l'environnement et à l'indemnisation chez Agriexpert (à droite), discutent de la collaboration entre parapentistes et agriculteurs.